

# そらぐみだより

子どもたちの元気な挨拶で新しい年がスタートし、約1ヶ月が過ぎようとしています。真冬の寒さに負けず、元気いっぱいに登園してくる子どもたちにほっこりしている今日この頃。

保育園生活もいよいよ残り2ヶ月となりました。そら組の一年間は本当にあつという間でしたが、振り返ると、子どもたちは驚くほどの成長を見せてくれたと思います。うみ組からの2年間の間にはいろいろなことがありました。運動会や発表会では、仲間と一緒に目標に向かって頑張ることの大切さを学びました。友だちとの関わりでは、年長組らしいトラブルが起き、年長組らしく自分たちの力で解決できるようになりました。素晴らしいのは、子どもたちが互いに影響し合い、育ち合って成長してきたということです。

毎日いろいろな顔を見せてくれた19名の子ども達。この1年で心も身体もすくすくと成長したそら組のみんな！みんなならきっと素敵な1年生になれること間違いなしです。どんどん成長していくみんなのことを、これからもずっと応援しています☆



## みんなにインタビュー！！

～小学校でがんばりたいことは？～

- みつき…料理をたくさん作る
- あらた…なわとび100回
- りくと…なわとび
- きらら…運動会のダンス
- な な…なわとび200回
- しょうた…なわとび250回
- そうた…なわとび1000回
- いさな…なわとび100回
- こ う…なわとび1800回
- ふみな…なわとび200回
- ゆ う…なわとび100回
- い と…運動会
- ここな…勉強
- さわ…マラソン
- つばさ…なわとび1000回
- こうが…フールの授業
- けんしん…リレーの選手
- たいしん…なわとび100回
- あおい…勉強

達成できるようにがんばるぞ☆

えい！えい！おー！！



最後に…はじめて皆に会った時は、お互いに緊張していたのもあって、とても静かな毎日でした(笑)でも、だんだん慣れてくると、噛めば噛むほど味のあるクラスで沢山笑わせてもらいました。そんな子ども達の凄ところは、すぐに静かになり話を聞く姿勢ができること。簡単にできそうでなかなか出来ないとても大切なことなので、いつも感心していました。小学生になってもその姿勢を続けてほしいと思います。

保護者の皆様には様々な場面で沢山のご協力を頂きました。感謝いたします。残り2ヶ月あまりですが、全力で楽しんでいきたいと思います。本当にありがとうございました！！